



Nombre de alumnos: Ilsi Marisol Velázquez Morales.

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Teoría de la educación.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1er cuatrimestre. Grupo: "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.

INTRODUCCION

En este tema se hablara acerca de la educación del cristianismo en la Edad Media. Con tan solo percibir el tema nos damos cuenta que está basado en una educación en Cristo, es decir, se trata de un tipo de educación espiritual. Considero este tema de gran importancia ya que de esta manera podemos conocer un poco de la educación en la Edad Media porque en como en otros casos, se han visto otros tipos de educación, así como también se ha venido formalizando con el paso del tiempo y para esta ocasión veremos la educación del cristianismo.

Lo que conoceremos durante el desarrollo del tema es, como era este tipo de educación en aquel tiempo, como lo había mencionado anteriormente que algunos tipos de educación se basaban en las artes, tradiciones, culturas, incluso en una materia en específico como es ahora en nuestra actualidad. Ahora vamos a entrar a ver este tema que considero también que es interesante porque la educación no deja de existir, porque anteriormente empezó a ser fundado en varios lugares y por varios autores, debido a eso es que ahora también podemos ser parte de la educación.

LA EDUCACION DEL CRISTIANISMO EN LA EDAD MEDIA.

¿Cómo era la educación del cristianismo?

Como bien sabemos, lo que se quería era que las personas estuvieran unidas con Dios, aunque la educación de este tipo era sin escuelas, surgió de una forma propia de querer enseñar ya que los educadores fueron: el principal Jesús, los apóstoles, los evangelistas y los discípulos de Cristo. Con el paso del tiempo las iglesias vieron la necesidad de que debía de haber encargados especiales para poder enseñar, así que surgió la instrucción catequista en la cual instruían a los llamados catecúmenos, de esta manera se fue desarrollando la educación cristiana hasta llegar a crear escuelas donde los sacerdotes estaban a cargo de dar educación. Esto con el fin de preparar a las personas con bases teológicas.

La educación del cristianismo se basa en un tipo de educación cristiana, tal como su nombre lo dice. Este tipo de educación estaba relacionado con Cristo, para este caso el principal maestro era Jesús mismo, en este tipo de educación era más el querer enseñar la espiritualidad, es decir, se quería enseñar la perfección porque Cristo así fue. De tal modo que la educación no se basaba en materias como las de formación escolar sino que todo era teológico.

¿Qué se esperaba de este tipo de educación?

Lo que se necesitaba para llevar a cabo el desarrollo de este tipo de educación era que los interesados estuvieran unidos en una comunión con Jesús ya que de no ser de esta forma no podían ser alguien con valor. Dado que Dios fue quien creó todo, así también le dio fuerza, capacidad y libertad a los hombres por eso se considera a Él como el principal maestro de todos los seres humanos, es así como se fue denominando la educación cristiana a través del Evangelio.

En este tipo de educación no solamente se esperaba que fueran algunos los que aprenderán a ser espirituales sino que se pretendía que todos aprendieran para así compartir la educación cristiana con la familia y toda la sociedad porque además el fin que la educación cristiana buscaba era que todos estuvieran conectados con Dios, era más bien compartir un acto de amor.

Es muy claro entender que por medio de la educación cristiana las personas podían considerarse libres y que a través de la ayuda de Dios podían llevar a cabo las cosas que hacían con esfuerzo.

Características de la educación cristiana...

Las principales características son las siguientes:

- ❖ Se definía como el proceso para difundir el Evangelio de Cristo.
- ❖ Se promovía el cambio en las personas, comunidades y sociedades para poder transformarlos con el poder del Espíritu Santo.
- ❖ La educación cristiana disponía a pensar en las cosas del cielo.
- ❖ Era difundida por los sacerdotes.
- ❖ Al principio no se impartía esta enseñanza en escuelas.
- ❖ Las personas tenían que estar unidas con Dios.

Siendo una educación cristiana no se limitó a impartir enseñanza conforme a la doctrina del evangelio sino que fue por eso que prepararon a diáconos y sacerdotes para que especialmente fueran ellos quienes enseñaran a las personas, de esta manera las iglesias llegaron a sentir la necesidad de crear escuelas apropiadas para brindar educación, por eso con el paso del tiempo fueron creando las escuelas. Así fue como empezó a dar paso la educación cristiana aunque al principio solo era impartida de forma propia, es decir, se daba en cualquier lugar porque tal vez en ese momento no había lugares especiales para ello y podría ser que también no en todos había voluntad para querer aprender sobre como estar conectados con el espiritualismo.

¿Quiénes fueron los primeros educadores y pedagogos?

Uno de los principales educadores fue Clemente de Alejandría que fue educado en filosofía griega, pero que se convirtió al cristianismo. Este hombre define al maestro como el dirigente y es lógico, puesto que un maestro lo que debe hacer es guiar, enseñar y conducir a un determinado aprendizaje. Según Clemente, recomendaba que fuera importante el estudio de las ciencias, las matemáticas y la filosofía ya que era necesario para la doctrina religiosa. De esta forma los maestros o es decir, los sacerdotes le enseñarían a los catecúmenos (alumnos) con otros complementos más.

-Así es como se empezó a dar la educación cristiana, un tipo de educación que al principio solo se dio en relación con Dios pero después añadieron a la enseñanza otros tipos, se podría decir “materias” porque ya se consideraba necesario. Uno de los lugares donde se dio la educación cristiana fue en la India porque ahí la educación estaba en manos de los sacerdotes, también en la antigua China aparte de que la educación se centraba en la filosofía y la poesía, se enseñaba también sobre la religión. Es muy interesante el saber que hubieron lugares y personas que tuvieron el interés de querer enseñar una doctrina que estaba relacionada con Dios, como se mencionó al principio “para lograr el desarrollo de esta educación se necesita principalmente estar unido a Cristo porque ningún saber y ningún ser humano tiene valor alguno si están separados de Jesús”.

CONCLUSION

Se ha visto un tema que es de importancia y a la vez de mucho interés porque hemos podido conocer de qué manera se dio la educación del cristianismo en la Edad Media, aunque tengamos una idea a que se refiere el tema pero no siempre sabemos la historia a fondo, por tanto este tema ha sido de ayuda porque también pudimos conocer a los educadores, incluso, algunos lugares donde se dio este tipo de educación. Así también aprendimos el dato más interesante que para que un hombre pudiera desarrollarse de forma educativa, necesitaba estar siempre su confianza en Dios. Así es como concluyo con este tema que me permitió conocer a fondo el fin que este tipo de educación quería lograr y como se fue dando. También considero que es de suma importancia saber el tipo de educación que se dio antes que todo llegara a la actualidad.

BIBLIOGRAFIA

<https://historiaybiografias.com/rducacion-pueblos-primitivos/>

<https://www.e-torredebabel.com/pedagogia/educacion-en-la-edad-media.htm>

<https://historiadelaeducacionydelapedagogia.blogspot.com/2011/01/educacion-cristianaprimitiva.html?m=1#:~:text=La%20educaci%C3%B3n%20cristiana%20se%20realizo,los%20primeros%20a%C3%B1os%20de%20existencia.>

<http://mejoramientoacademicolinapallares.blogspot.com/2011/01/educacion-cristiana.html?m=1#:~:text=Al%20hablar%20del%20cristianismo%20en,pueden%20destacar%20las%20siguientes%20caracter%C3%ADsticas%3A&text=La%20familia%20es%20considerada%20comomayor%20orientadora%20de%20la%20educaci%C3%B3n.>